

Villa Clara y Camaguey, nuevos líderes en béisbol cubano



La Habana, 21 ago (RR) Villa Clara y Camagüey ganaron el lunes y se convirtieron en los nuevos líderes de la 58 Serie Nacional de béisbol, luego de concluidas las terceras subseries particulares.

Los azucareros de Villa Clara, al mando del extorpedero del equipo Cuba, Eduardo Paret, superaron 3x2 a Santiago de Cuba, en tanto, los toros de Camagüey noquearon 11x1 al campeón defensor Granma.

El triunfo por Villa Clara se lo acreditó Alain Sánchez, apoyado por Ronny Valdés, quien se apuntó juego salvado.

Con saldo de 5-2 y average de 714, Villa Clara y Camagüey son oficialmente primeros, por delante de Ciego de Ávila, Industriales y Artemisa, que aparecen con 6-3, y un promedio de 667.

Ciego perdió el lunes el último juego con Guantánamo, Industriales dividió con Cienfuegos, 6x5 en ambos casos, y Artemisa noqueó 14x3 a Mayabeque, con la victoria 147 en Series Nacionales para el picher zurdo Yulieski González.

En otros resultados, Pinar salvó la honrilla ante La Isla 4x3 en partido definido por la Regla Ibafe, Sancti Spiritus completó la barrida ante Matanzas con triunfo de 9x1, y el subcampeón de la pasada temporada, Las Tunas, derrotó 8x2 al sotanero Holguín.

Resultados de las III series particulares

SSP 3-0 Matanzas

Industriales 2-1 Cfgos
LTU 2-1 Holguín
Cam 2-1 Granma
Ciego 2-1 Guantánamo
Artem 2-1 Mayabeque
La Isla [2-1 Pinar del Río](#)
Villa Clara 2-1 Santiago

Tabla de posiciones

1- Villa Clara y Camagüey 5-2
3- Artemisa, Industriales y Ciego 6-3
6- Sancti Spiritus y Santiago 5-4
8- La Isla 4-4
9- Granma. 5-5
10 - Mayabeque, Guantánamo, Cienfuegos y Pinar del Río 4-5
14- Las Tunas 4-6
15- Matanzas 2-6
16- Holguín. 1-8

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/169534-villa-clara-y-camaguey-nuevos-lideres-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba